

PLAN PROPRETÉ : UN INVESTISSEMENT INDISPENSABLE

Le plan propreté représente un engagement conséquent pour nos finances. Il répond à une attente forte, partagée par les Bezonnais·es, et doit être à la hauteur des besoins.

Avec 2 millions d'euros supplémentaires par an affectés à la propreté, c'est un effort massif que les Bezonnais·es font, au travers du budget communal, en faveur d'une ville plus propre et d'une qualité de vie améliorée. Cet effort s'inscrit dans celui porté collectivement en faveur de la remise à niveau des équipements de la ville dans les domaines scolaires, sportifs, associatifs, sécuritaires et environnementaux. Ces efforts font changer la ville et ce nouvel engagement montre concrètement l'utilisation faite des finances communales.

Sandès BELTAÏEF, adjointe aux finances